



## 地域の方とのふれあい【2/5 1年生昔遊び】

2月5日（水）の3・4校時に、1年生が生活科の学習で、地域の方12名をお招きして昔遊びをしました。「けん玉」「こま回し」「お手玉」「あやとり」の4つの遊びと一緒に楽しみました。終わりの会では、子どもたちから詩や絵本の群読、歌や折り紙のプレゼントをしてお礼をしました。子どもたちの感想発表では、「一緒に遊んで楽しかったです」「教えてくれたおかげで上手になりました」「また一緒にあそびたいです」「また会いたいです」という感想とともに「いつも（登下校の）見守りをしてくれてありがとうございます」という日頃のお礼の言葉もたくさんでした。素敵なお話をたくさん聞きました。地域の方々、いつもありがとうございます。



## 飯野小劇団による健康授業【2/6 全校集会】

2月6日（木）の3校時に全校集会を行いました。前半の賞状伝達に続き、後半は風邪やインフルエンザ等の予防に関する授業を行いました。授業の中心は、職員劇です。子どもたちへの健康に関するクイズによって劇が進行する参加型の劇です。小学生、ウイルス、免疫抗体等に扮する職員が登場するたびに会場は大いに沸きました。職員も子どもも一緒にになって楽しみながら病気の予防について勉強した時間でした。



## 6年生を送る会に向けて【3/4 6年生を送る会】

6年生の卒業まで1か月余りとなりました。5年生を中心に、お世話になった6年生に感謝の気持ちを伝える会を計画しています。先日、各クラスから集めた言葉をもとに5年生が話し合い、今年度の会のテーマが決まりました。

感謝・勇気・笑顔 ~未来に向かって 歩んでいこう 6年生~

現在、各学年での準備が始まっています。当日は、日頃から学校に御支援いただいている見守り隊や地域の方々を御招待するとともに、保護者の方にも御覧いただけるように準備を進めています。

## いいの♪スタンプラリー大作戦!!【運営委員会の活動】

運営委員会による新たな企画がスタートしています。名付けて「いいの♪スタンプラリー大作戦！！」です。児童一人一人が、飯野小の一員としてよりよい学校をつくっていくための取組です。週ごとに、全校みんなで取り組むお題が、廊下掲示物で発表されます。一人一人が意識して、学級みんなで達成できれば、いいのっこ&いいねっぴのスタンプがもらえます。全部で4つのスタンプがもらえるように頑張ります。2/3～2/7のお題は「トイレのスリッパをきれいにならべよう」です。トイレから出る際に意識して並べる子たちが増えました。2/10～2/14のお題は「自分からあいさつをしよう」です。自分たちで自分たちの学校を良くしようとする意識が芽生えることを願っています。



お家の方からいただいた連絡帳です。「昨日、子どもが歯ブラシを捨てながら『今までありがとう』と言っていました。小さい頃に主人にそう教えられていきましたが、言わなくても普通にその言葉がでていると、ほっこりします。」読ませていただいて、私もほっこりしました。3学期の始業式で、「ありがとう」を広げようと話をしました。意識しているからか、学校でも「ありがとう」の声を聞くことが増えたように思います。飯野小に「ありがとう」がもっと広がることを願っています。（土居）